

# Salbris réussit un très joli doublé

## MASCULINS

Dimanche dernier sur le terrain de Salbris, se sont affrontées les 30 triplettes masculines issues des qualifications du samedi, les champions 2013 Paulo Barata, Loïc Dupuy et Stéphane Graziani de La Chaussée et les champions promotion de l'année, les Saviennais Nicolas Brouté, Jean-Louis Playe, Samuel Hacquel. La veille sur les terrains de La Chaussée et de Salbris 99 triplettes s'étaient engagées, en deçà des 120 de 2013.

Dans cette finale à 32 équipes, Naveil avec 5 équipes, La Chaussée, Montoire et Salbris (4) avaient l'avantage du nombre. Les champions sortants ont chuté dès le 1<sup>er</sup> tour. Au stade des demi-finales, Romorantin semblait en position de force avec deux équipes dans ce dernier carré, mais les Solognots ont cédé, Bertin face à David de Montoire et Charbonnier devant Charpentier de Salbris.



Finale féminine entre Salbris et Cour-Cheverny.

La finale a valu par le suspense, Jérôme Charpentier, Paulo Marques et Joao Ferreira Brandao l'ont finalement emporté (13-10), face aux Montoiriens Christophe David, Claude Lavigne et Christophe Deshoullieres. Ce sera pour les trois Salbriens leur première participation à un championnat de France senior. Ils représenteront le Loir-et-Cher les 28 et 29 juin à Brive.

Prochain rendez-vous départemental, jeudi 1<sup>er</sup> mai de nouveau Salbris, pour les qualifica-



Chez les messieurs, Salbris a battu Montoire de justesse (13-10).

(Photos CD 41)

tions pour le championnat régional des doublettes féminines et masculines.

## FÉMININES

L'objectif était la qualification au championnat de France de Laval les 6 et 7 septembre. La météo et en conséquence le terrain n'étaient pas du côté des 26 participantes. Néanmoins elles ont joué leurs chances à fond, des surprises ont été enregistrées. Neung-sur-Beuvron et Saint-Laurent-

Nouan ont cédé en demi-finales. En finale, les Salbriennes Nathalie Clément, Florence Petit, associées cette année à Julie Poitevin qui vient d'Argent-sur-Sauldre, ont eu beaucoup de mal à venir à bout des jeunes courchoises Céline Gimenez, Gézaelle Bruniaux et Cindy Magne. En effet Cour-Cheverny a mené 8-0, avant que les Salbriennes reprennent le jeu à leur compte pour revenir au score puis distancer leurs adversaires jusqu'à la victoire.